## SUD OUEST

## LA TESTE-DE-BUCH

## Mélys invite Dila à la Galerie du Pilat

Mélys, artiste arcachonnaise expose ses œuvres récentes ou anciennes à la Galerie du Pilat (ancienne poste) jusqu'à dimanche soir. Elle a invité le photographe Dila à partager cet espace d'exposition bien agréable. Une complicité artistique qui ne se dément pas : ils avaient exposé ensemble il y a un an.

D'un style à l'autre

Mélys est une artiste libre, qui exerce son art sans contrainte. Son expo s'appelle Pluriel, car elle passe avec aisance d'un style à l'autre, d'un thème à un suivant, quitte à y revenir des mois ou des années après. Elle aime la nouveauté, changer de technique et se mesurer à des difficultés nouvelles. Sa sensibilité l'a amenée,

comme chacun de nous à souffrir de la dévastation de la forêt lors de l'été dernier. C'est un hommage qu'elle a voulu rendre aux arbres en récupérant des planches de pin pour leur donner une nouvelle vie, selon son inspiration.

Dila est un photographe 
instinctif ». Abstrait serait 
s'éloigner de la réalité, car s'il 
compose ses photos (sans retouches ni recadrage) en allant chercher et agrandir un 
détail dans un ensemble, les 
morceaux » constitutifs 
sont toujours reconnaissables. Tirages de grande qualité, tendus sur des cadres en 
acier noir. C'est très abouti.
C. V.

Galerie du Pilat – de II heures à 19 heures jusqu'à dimanche 16. Entrée libre.



Mélys et Dila : une complicité artistique durable. c v.